



LOKFÜHRERTREFFEN ROMANSHORN

Bazenheid, 13. Dezember 2025

Geschätzte aktive und pensionierte Kollegen

Erst haben wir uns anfangs Jahr vieles vorgenommen, was wir noch unternehmen und erledigen wollen und schon steht der nächste Jahreswechsel vor uns.

Kurz vor Neujahr machen wir uns Gedanken, wie war das vergangene Jahr.. Weltpolitisch war es nicht gerade berauschend, aber wie war es für mich persönlich, konnte ich meine Ideen verwirklichen oder steht noch vieles auf der Wunschliste? Hauptsache man hat vieles erlebt und auch gesundheitlich nicht grosse Einschränkungen hinnehmen müssen.

Werfen wir noch einen Blick zurück aufs Lokführertreffen vom 5. August im Kornhaus Romanshorn. Die Lage am Bahnhof ist sehr gut für diesen Anlass mit der Hafenplattform für den Apéro und dem grosszügigen Saal fürs Mittagessen. Die Anwesenden waren auch grossmehrheitlich der Meinung, dass wir keinen Lokalwechsel vornehmen müssen, wie die Abstimmung gezeigt hat. Wir freuen uns, wenn wir am 4. August 2026 viele Leute begrüssen dürfen. Die definitive Einladung kommt Ende Mai mit der Post.

Vorher wünsche ich Euch noch eine restliche ruhige Adventszeit, schöne Weihnachten und im Neuen Jahr alles Gute.

Linus

N.B. Für all Diejenigen, die am Samstag, 20. Dezember noch keine Verpflichtung, aber Lust auf ein Weihnachtskonzert haben, kann ich den Besuch in der Kirche Romanshorn empfehlen. Siehe angehängten Flyer